

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 127

Le 4 juin 1989

DÉCÈS DE L'AYATOLLAH KHOMEINI

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a adressé aujourd'hui un message de condoléances au peuple de la République islamique d'Iran ainsi qu'à la famille de l'Ayatollah Khomeini à l'occasion du décès de l'Ayatollah. M. Clark a noté que le président Khamenei a été choisi comme nouveau chef spirituel, et a exprimé l'espoir que sous ce nouveau régime, l'Iran poursuivra des politiques de modération, tant sur le plan intérieur qu'extérieur.

-30-

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada